
 Interrogazione n. 309
presentata in data 24 ottobre 2016
a iniziativa del Consigliere Marconi
“Trasformazione Ospedale Santa Lucia di Recanati da ex ospedale di polo in ospedale di
comunità”
a risposta scritta

Il sottoscritto Luca Marconi, Consigliere Regionale – Gruppo Popolari Marche-Unione di Centro,

Vista la trasformazione dell’Ospedale  “Santa Lucia” di Recanati da ex Ospedale di polo in
Ospedale di Comunità secondo quanto previsto  dall’allegato A della  DGR n. 139/16 e conseguen-
te riorganizzazione,

I N T E R R O G A

Il Presidente della Giunta Regionale per conoscere quanto segue:

1) Quando è previsto il termine dei lavori in corso di ristrutturazione e di rinnovo del servizio di
dialisi?

2) Di conseguenza quando viene previsto il trasferimento del poliambulatorio nella sede ospedaliera?
3) Quando si procederà all’acquisto del mammografo digitale ad uso del servizio diagnostico per

immagini tante volte annunciato e non ancora realizzato?
4) E’ prevista l’ospitalità per gli ambulatori dei setti medici di medicina generale che hanno accet-

tato di prestare servizio in Ospedale per i ricoverati di cure intermedie?
5) E’ confermata la previsione di un infermiere più un medico di continuità assistenziale nelle dodi-

ci ore diurne e di un infermiere più due medici di continuità assistenziale nelle ore notturne,
unitamente alla presenza del medico della POTES, organizzati come nucleo coordinato e loca-
lizzato presso la sede del vecchio Punto di Primo Intervento?

6) C’è una reale possibilità che vengano trasferiti i 40 posti letto della RSA ubicati presso l’IRCER
di Recanati  nei molti locali vuoti dell’Ospedale?

7) Si può programmare l’attivazione di dieci posti letto residenziali per Alzheimer trasformando gli
attuali in centro diurno?

8) E’ possibile mantenere l’attuale assetto del personale in servizio fino a quando il poliambulatorio
sarà trasferito all’interno dell’ospedale?


